

7がつ りんごぐみだより



2021. 7 尚徳福祉会 坂戸保育園

梅雨が明ければいよいよ夏本番!子どもたちが大好きな水遊びの季節です。泥んこ遊びやプール遊びなど、夏ならではの遊びを心ゆくまで楽しみたいと思います。また、大人も子どもも水分補給をしっかりして、体調を整えていきたいですね!

移動動物園

移動動物園ではヤギとヒツジに人参をあげたり、モルモット、ヒヨコをかごに入れて見たり、撫でたり、ポニーに乗りました。近づくのは怖いけれども遠くから見ると「可愛いね。」と離れた所から見る子、自分からケージの中に入って躊躇なく触る子、友だちの動物に触れる姿を見て安心してから触ってみる子と様々でした。ヒヨコがかごから逃げ出してびっくりしたり、お尻を見せていたアヒルが振り向いたので笑ったり、動物のちょっとした動きを楽しんでいました。

ちょうちんを作りました

廊下に飾っていた幼児組さんのちょうちんにとても興味を持っていたので、りんご組でもちょうちんを作りました。ちょうちんの周りをたんぽを使っで絵具で色付け、初めの子が始めるとその周りにはわくわくとしたお顔のお友だちでいっぱいになりました。一回一回たんぽでつく丸い型をみて、ゆっくり、じっくりと楽しみました。



シャワー気持ち良いね!

シャワーに行こう!と声を掛けると、いつもは「もっと遊ぶ!」という子もさっさと靴と靴下を脱いでいます。浴びている時は「気持ちいい!」と満面の笑顔、浴びた後は汗を流しさっぱりとしたお顔の子どもたちです。本格的な水遊びも始まります。水の心地よさをたっぷりと味わいたいと思います。

水遊びの用意

- ★ウイリーパンツ、体拭きタオルは持ち帰った次の日は持って来てください。
- ★水遊び、シャワーの○×理由、体温は毎日記入して ください。

雨だれぽったん。アリの家?

雨が降った次の日、ログハウスから落ちたしずくで地面に穴が空いていました。それを見て、「アリさんの家がいっぱいだね。」「ほんとだ!」と、しゃがんで見たり小さな枝でつつく子が沢山いました。

えび、かに、どっち?

りんご組の絵本に、はさみを上に広げたポーズのザ リガニが載っています。それを見て、「えびだよ!」 「かにだよ!」「 ちがう、えび!」「かになの!」と互 いに主張。体はえびっぽく、はさみはまさにかにのよ う、どちらもの思いもうなずけました。